



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Yves Mirabaud ist neuer Präsident der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken**

**GENÈVE, 15. April 2015 – Yves Mirabaud, Senior-Teilhaber von Mirabaud SCA, ist zum Präsidenten der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken (VSPB) ernannt worden. Die VSPB freut sich, auf die Erfahrung und Unterstützung dieser dynamischen und engagierten Persönlichkeit zählen zu können.**

Die Vereinigung Schweizerischer Privatbanken freut sich, die Ernennung von Yves Mirabaud zum Präsidenten der VSPB mit sofortiger Wirkung bekanntzugeben. Dieser Wechsel an der Spitze der VSPB, der anlässlich der heutigen Mitgliederversammlung beschlossen wurde, erfolgt im Anschluss an die Übernahme der Geschäftsaktivitäten der Bank La Roche & Co AG durch die Notenstein Privatbank AG und den Rücktritt von Christoph B. Gloor von seiner Funktion als Präsident der Vereinigung.

Als Senior-Teilhaber der Gruppe Mirabaud SCA, die auf den wichtigsten Finanzplätzen in der Schweiz und im Ausland präsent ist und sich durch ihre besonders dynamische Entwicklung auszeichnet, verfügt Yves Mirabaud über die ideale Erfahrung, um die VSPB und ihre Mitglieder dabei zu unterstützen, auch weiterhin eine aktive Rolle bei der Vertretung und Förderung ihrer professionellen Interessen auf nationaler und internationaler Ebene zu spielen.

Die Schweizer Privatbanken danken Christoph B. Gloor für sein Engagement an ihrer Seite im vergangenen Jahr.

Die Vereinigung Schweizerischer Privatbanken wird die Herausforderungen, denen sich ihre Mitglieder stellen müssen, in ihrem Jahresbericht darlegen, der im Juni 2015 publiziert wird. Im Weiteren steht Ihnen Yves Mirabaud für Interviews zur Verfügung und beantwortet gerne Ihre Fragen.

**Pressekontakt:** Fabienne Bogadi  
Tel. +41(0)22 807 08 00  
E-Mail bogadi@abps.ch